



Cluster
CAP2020
Construisons durable



Wallonia Clusters

Le cluster CAP2020 est le réseau wallon d'entreprises du secteur de la construction, rassemblant Constructeurs, Architectes, Producteurs et fournisseurs de matériaux et de services qui s'engagent à promouvoir et développer la construction durable en Wallonie.

Marchés et niches de marché

CAP2020 vise à promouvoir la conception et la réalisation de projets de grande qualité anticipant l'évolution des normes et exigences environnementales et/ou répondant aux critères de la construction durable.

Ceux-ci couvrent entre autres la performance énergétique globale du bâti, l'utilisation maîtrisée des ressources naturelles, la gestion du cycle de l'eau, le recyclage des déchets, le confort, la santé et la sécurité des utilisateurs des bâtiments et infrastructures.

Membres de CAP 2020

Cap2020 compte 151 membres effectifs et adhérents :

- 135 entreprises ;
- 11 fédérations professionnelles ;
- 3 unités de recherche ;
- 2 partenaires publics de la formation.

Chiffres du secteur en Wallonie (évaluation)

1. Chiffre d'affaire du secteur : 7,5 milliard €
2. Nombre d'emplois du secteur : 20.000 ETP

ASBL Cap2020

Parc Créalys - Rue Saucin 66
5032 Les Isnes (Belgique)
+32 484 43 47 08
info@cap2020.be
www.cap2020.be
TVA : BE0898.102.412

Contact :

Mr. Bertrand Wart
Director
Mob. +32 477 30 62 58
bertrand.wart@cap2020.be



Cluster
CAP2020
Construisons durable



Wallonia Clusters

The CAP2020 cluster is dedicated to the building industry, bringing together Contractors, Architects, Manufacturers and suppliers of materials and services that are committed to promoting and developing sustainable building in Wallonia.

Markets and market niches

CAP2020 aims at promoting the design and implementation of high-quality projects anticipating changes in environmental standards and requirements and/or meeting the criteria of sustainable building.

These cover, among others, the overall energy performance of buildings, the controlled use of natural resources, the water cycle management, waste recycling, comfort, health and safety of users of buildings and infrastructures

Members of CAP 2020

Cap2020 has 151 members and subscribers :

- 135 enterprises ;
- 11 professional associations ;
- 3 research units ;
- 2 public training partners.

The sector in Wallonia in figures (estimate)

1. Turnover of the sector : € 7.5 billion
2. Employment figures : 20,000 FTE

ASBL Cap2020

Parc Créalys - Rue Saucin 66
5032 Les Isnes (Belgium)
+32 484 43 47 08
info@cap2020.be
www.cap2020.be
TVA : BE0898.102.412

Contact:

Mr. Bertrand Wart
Director
Mob. +32 477 30 62 58
bertrand.wart@cap2020.be